



**RADIO LASER PRÉSENTE À L'ÉCOLE DE MOUTIERS.** Vendredi 25 septembre, les élèves de CM2 de l'école Sainte-Thérèse ont eu la joie de recevoir l'animateur Pierre-Louis Dupret de Radio Laser située à Guichen. « Cette opération financée par l'association des parents d'élèves est en lien avec notre travail de l'année sur le langage oral. Durant la journée, ils ont installé la radio, effectué les branchements, découvert le vocabulaire de la radio, enregistré des podcasts, fait des lancements de musique qui seront diffusés sur le site de l'école et accessibles sur Deezer. Après les vacances de la Toussaint aura lieu une intervention sur le Slam avec une association Rennaise », explique la directrice, Soizic Guérin-Imbert.

Le Journal: 02/10/20